

DAS GRÜNDUNGSJAHR 1974

Zu Beginn des Jahres und schon einige Zeit davor, trafen sich einzelne Moped- und Motorradfahrer, jeden Mittwoch im Gasthaus Hirschlinger.

An diesen Abenden wurden teilweise heftige Benzingespräche geführt. Es mußte auch wieder ein Termin oder ein Grund für die nächste Ausfahrt gefunden werden.

Im Fasching wurde mit viel Mühe ein Formel I Rennwagen gebaut, mit dem man beim Maskenball als Team des Jochen Rindt auftrat. An den kulturellen Veranstaltungen, wie beim Faschingszug in Gundertshausen, wurde aktiv teilgenommen.

Im Frühjahr fanden vor dem Gasthaus Hirschlinger, unter Mithilfe der beiden Wirte, einige Grasbahnrennen mit den 50 ccm Mopeds statt. Ein Blick auf die Starterliste zeigt, daß an dem Sport schon großes Interesse vorhanden war.

STARTERLISTE:

Johann DICKER
Alois ESTERBAUER
Josef STALLER
Franz GEISBERGER
Ludwig DICKER
Franz HIRSCHLINGER
Josef DIRSCHL

Wenn man sich bei einer Diskussion nicht so recht einigen konnte, wurde noch zu später Stunde ein Rennen gefahren.

Im Laufe der Zeit wurde der Treffpunkt am Mittwoch zwischen Gasthaus Hirschlinger und Gasthaus Weilbuchner öfter gewechselt. Mitte des Jahres entschloß man sich für den "Bauernwirt", wo wir von der Wirtin mit offenen Armen aufgenommen wurden. Der Treffpunkt am Mittwoch sprach sich herum, die Motorradfahrer wurden mehr, und an einer Vereinsgründung stand nichts mehr im Wege.

Bei den ersten Ausfahrten zu den Motorradtreffen nach Obing, Bernau und Behamberg, knüpfte man die ersten Bekanntschaften. Die freiwilligen Spenden, jedoch auch die Ausgaben häuften sich, dadurch schaffte Alois Esterbauer eine Kasse und das erste Vereinsheft an.

Folgende Leute ließen sich am 23. Juli 1974 mit S 100,-- Mitgliedsbeitrag einschreiben:

Alois ESTERBAUER
Johann DICKER
Georg ROTHENBUCHNER
Johann HABL
Josef STALLER
Matthias WEILBUCHNER
Josef WEILBUCHNER
Franz GEISBERGER

Der erste Ausgang aus der Kasse mußte beim Treffen in Berau hingegenommen werden; nämlich S 100,-- für ein verbranntes Zelt.

Beim Motorradtreffen in Obing wurden einige Besucher angeheuert, uns bei dem 1. Motorradtreffen zu besuchen.

~~Beim~~ Am Salzburgring beim "Rennbahn-Willi" waren einige Mitglieder schon Stammkunden, denn es wurde viel trainiert und auch Rennen gefahren.

-/3

Einige Veranstaltungen, wie 5-Uhr-Tee, Weihnachtsfeier und Silvesterfeier brachten es 1974 auf den Kassenstand von S 5.374,40. Um größere Veranstaltungen durchführen zu können, mußte der Verein gemeldet und eingetragen werden.

Es wurden Statuten und Genehmigungen beantragt, später ausgefüllt, vervollständigt und zurückgesandt.

Weitere Aufschlüsse über das Gründungsjahr sollen einige Fotos geben !